



ALUMNOS DEL CURSO DE ACCESO DE LA UNED RECIBEN SUS DIPLOMAS

Más de un centenar de estudiantes que el año pasado superaron el curso de acceso a la universidad recibieron ayer sus diplomas durante la celebración del Día del centro, coincidiendo con el 40 aniversario de la UNED, en un acto al que acudieron cerca de

200 personas. Además del aspecto académico, la compositora y cantante Gemma Lukin, y el productor y compositor Roberto Escribano fueron los encargados de poner la nota musical que sirvió como acto de clausura de la jornada.